

La Habana.- **AUTORIDADES** del deporte felicitan hoy a las federadas, en especial a las del movimiento deportivo, al cumplirse el 62 aniversario de la fundación de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC).

«Emociona la obra erigida en estos 62 años. Felicidades a la FMC, fiel a la entrega de Vilma para hacer de las mujeres en revolución una fortaleza de la que nos sentimos orgullosos», escribió en Twitter Osvaldo Vento Montiller, presidente del Inder.

«Apegado al propósito de seguir impulsando el Programa de Adelanto de las Mujeres, el Inder felicita a la FMC en su aniversario 62», destacó la institución en esa propia red social.

«En saludo al 62 aniversario de la FMC mi reconocimiento especial a las mujeres extraordinarias del Inder, ejemplo de revolucionarias y herederas de la estirpe de Vilma. ¡Muchas felicidades! En el deporte tenemos mujeres en revolución», patentizó el vicepresidente del organismo deportivo, Omar Venegas Echemendía.

La jornada ha servido para homenajear a quienes con su actuar cotidiano sostienen la vitalidad del Movimiento Deportivo Cubano. Hablamos de atletas, entrenadoras, directivas y trabajadoras en general.